



„La Belle Maison Interior Design launcht erstes Projekt in Europa“ BILD

ID: LCGZ3415 | 17.10.2023 | Kunde: La Belle Maison Interior Design
| Ressort: Chronik Ausland | APA-OTS-Meldung

Von Dubai nach Europa. Die österreichische Erfolgs-Unternehmerin Alexandra Kraft etablierte in Dubai das renommierte Innenarchitekturstudio La Belle Maison Interior Design. Jetzt überzeugt sie mit dem Projekt Swiss Yachts Lounge auch die europäischen Kunden und eröffnet in Marbella (Spanien) eine mondäne Bar im eleganten Yacht-Design.

Bilder zur Meldung in der [Mediendatenbank](#) : © La Belle Maison/ Anas Ech-Cherf

Marbella/ Dubai (LCG) – Nachdem Entrepreneur **Alexandra Kraft** bereits in Dubai große Erfolge feierte, überzeugt ihr Unternehmen [La Belle Maison Interior Design](#) mit dem ersten europäischen Projekt, der Swiss Yachts Lounge, jetzt auch die Designlandschaft im Okzident.

„Wir sind begeistert, La Belle Maisons einzigartigen Stil auf den europäischen Markt zu bringen. Der erfolgreiche Abschluss der Swiss Yachts Lounge ist erst der Anfang unserer Expansionsreise“, freut sich **Alexandra Kraft**, Gründerin und CEO von La Belle Maison Interior Design. „Die Leidenschaft unseres Teams für Kreativität, Liebe zum Detail und das Streben nach unvergleichlichen Erlebnissen sind der Kern dessen, was wir tun.“

Der Grundstein für den Erfolg

Die Swiss Yachts Lounge markiert den Auftakt für La Belle Maison Interior Designs europäische Expansion. Trotz logistischer

Herausforderungen und enger Zeitvorgaben hat das Team beeindruckende sechs Tonnen maßgefertigter Möbel von Dubai nach Marbella transportiert. Diese Leistung spiegelt das unermüdliche Streben des Unternehmens nach Exzellenz und Liebe zum Detail wider. Qualitäten, die von **Alexandra Kraft** zusammen mit **Stephan Sander**, dem Leiter der Spanien-Niederlassung, verkörpert werden.

Stephan Sander: Visionär mit Hingabe

Stephan Sander, der visionäre Leiter von La Belle Maison Interior Designs Spanien-Niederlassung, bringt eine einzigartige Mischung aus Ingenieurwissen und innovativem Denken in das Team ein. Sein außergewöhnliches Talent setzt Maßstäbe in der Branche, die er nun manifestieren und beweisen möchte.

„Ich bin davon überzeugt, dass **Stephan Sander** wie ein passgenaues Puzzlestück für La Belle Maison ist, welches nahtlos in das Gesamtbild passt und die Mission des Unternehmens mit Leidenschaft und Können vorantreibt“, freut sich Kraft.

„Die europäische Expansion von La Belle Maison Interior Design ist mehr als nur ein Geschäftsvorhaben. Sie ist ein Manifest der Handwerkskunst und Hingabe, geprägt von visionärer Führung und innovativem Denken“, so **Stephan Sander**.

Nahtlose Fusion von Design und Ausführung

La Belle Maison Interior Design hat sich einen Ruf als umfassender Anbieter von individueller Innenarchitektur erarbeitet. Angeboten werden sowohl Design-als auch Ausführungsdienstleistungen. Dieser integrierte Ansatz gewährleistet, dass Kunden eine nahtlose Reise von der Konzeptentwicklung bis zur Projektfertigstellung erleben und die Standards für Innenarchitektur neu definieren. Krafts fundiertes Know-how, gepaart mit Sanders Ansatz für Design und Ausführung,

werden maßgeblich dazu beitragen, La Belle Maison Interior Design von Spanien aus in ganz Europa zu etablieren und neue Märkte zu erschließen.

Über La Belle Maison Interior Design

La Belle Maison, mit Hauptsitz in Dubai, VAE, ist ein international renommiertes Innenarchitekturbüro, das sich auf maßgeschneiderte Designs spezialisiert hat, die Luxus, Funktionalität und Innovation in Einklang bringen. Das umfassende Leistungsspektrum der maßgeschneiderten Lösungen von La Belle Maison reicht von der Konzeption bis zur Ausführung. Weitere Informationen auf la-belle.maison

+ + + BILDMATERIAL + + +

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Veröffentlichung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich auf leisurepr.de (Schluss)

